
特定非営利活動法人 京田辺音楽家協会 

2023 年度第 3 回理事会 

１．日時：2023 年 5 月 19 日㈮11:00～13:00 

２．場所：京田辺社会福祉センター ボランティアルーム 

３．出席：理事５名／竿下和美 岸本範子 西村晴美 山名知里 中川晋一（途中退席） 

   欠席：理事 4 名／堀山理恵 松原あおい 山下裕司 綿野仁音 監事／北川貞大 

４．議題 

① 「全」市民第九演奏会 

② 演奏家派遣（井手町支援学校、ブランチ松井山手、アルプラザ） 

③ 大人の音楽広場 

④ ちびっこ音楽広場 

⑤ 新人＆スーパーキッズ演奏会 

⑥ 京田辺市ふるさと納税返礼品 

⑦ アルプラザ京田辺ミュージックストリート（仮） 

⑧ 京田辺市音楽コンクール新規事業 

⑨ 事務局より 

⑩ その他 

５．議事の経過の概要、及び議決の結果 

① 「全」市民第九演奏会 

中川副理事長は、「全」市民第九演奏会について、5 月 11 日に第 2 回実行委員

会を行い（理事 3 名、市民 10 名参加）、本番までの練習日程と練習会場が決定し

たこと、合唱団募集のための広報を行っていることを報告した。広報活動の一環と

して、広報誌にチラシを同封したほか、夏までと秋以降にフラッシュモブ、もしく

は第九ミニコンサート（9 月 23 日 於：love 京田辺マルシェ）を考えているとし

た。竿下理事長は、フラッシュモブについて同志社国際初等部と一緒にしてはどう

かと述べた。また、一休（IKKYU）フィルと合唱団それぞれの予算案が示された。 

これらについて、全員意義なく承認した。 

② 演奏家派遣（井手町支援学校、ブランチ松井山手、アルプラザ） 

中川副理事長は、井手町役場の新庁舎隣に併設される施設（名称：テオテラスい

で／9 月 7 日(木)プレオープン、9 月 9 日(土)オープン予定）について、音楽イ

ベントのプロデュースを依頼されていること、今後 NPO として協力したい旨を

提案した。 

竿下和美理事長は、「love 京田辺マルシェ」の出演者として、9 月 23 日にブラ

スバンド演奏、9 月 24 日に川崎瑞貴さんが決定していること、アルプラザモーニ



ングコンサートの出演者として、４月平山美萌さん、５月萬田一樹さん、６月アコ

ーディオンデュオと小川真理さん、竿下和美さんのピアノデュオが決定している

ことを報告した。 

これらについて、全員意義なく了承した。 

③ 大人の音楽広場 

岸本範子理事は、大人の音楽広場について、春の音楽会（萬田一樹先生、豊田千

浩先生、東山梓さん）が終了したこと、５月１０日から夏期講座（永野涼子先生、

豊田千浩先生）が好評のうちにスタートしていることを報告した。また８月９日に

予定している夏の音楽会について、ゲストにコントラバスの平田昭浩さんを迎え

ることが決定したと述べた。 

これらについて、全員意義なく承認した。 

④ ちびっこ音楽広場 

山名知里理事は、アルプラザリズムキッズの参加状況を報告し、アルプラザから

依頼の拡大版（定員 20 名）を６月 17 日(土)と 7 月 9 日(日)に予定しており、

7 月 23 日(日)にはサマーコンサートを準備中であるとした。また、松井山手支援

センターからの講師派遣については、前田先生、喜多先生、嵓先生、山名先生で担

当することに決定していると述べた。 

竿下理事長は、コンサートについて京都新聞子育て応援事業の助成金申請を検討

することを提案した。 

これらについて、全員意義なく承認した。 

⑤ 新人演奏会＆スーパーキッズ演奏会 

竿下和美理事長は、7 月 17 日（月・祝）開催予定の「新人＆スーパーキッズ演

奏会」について、予定通り準備を進めていると述べた。これについて、全員意義な

く承認した。また、会報誌にチラシを同封した。 

⑥ 京田辺市ふるさと納税返礼品 

竿下和美理事長は、ふるさと納税返礼品として京田辺市京田辺市内での演奏家

派遣を登録できることになった旨を報告した。運営については、８つのふるさと納

税を管理しているサイトである「レッドフォース」に委託することを検討中である

とした。（登録料・運営費無料）これらについて、全員意義なく承認した。 

⑦ アルプラザ京田辺ミュージックストリート（仮） 

竿下和美理事長は、アルプラザ京田辺から８月１０日に音楽イベントの依頼が

来ており、同志社まちづくりボランティア、アルプラザ京田辺、NPO 法人京田辺

音楽家協会の３団体、可能であれば京田辺市文化スポーツ課も含めた共同開催と

することを考えている旨報告した。内容としては、プロ演奏家に限らず周辺学校の

部活動や一般からも出演者を募り、施設内の様々な場所で一日中生演奏を楽しめ

るイベントをつくることを提案した。 



これらについて、全員意義なく承認した。 

⑧ 京田辺市音楽コンクール新規事業 

竿下和美理事長は、京田辺市音楽コンクール新規事業として、ワークショップや

課題曲公開レッスンの企画を 10 月～11 月に行えないか（11 月のタナフェスの

中に入れられないか）など検討中であると述べた。これについて、全員意義なく承

認した。 

⑨ 事務局より 

堀山理恵理事は、書面にて新規会員の入会が１名あったこと、アフィリエイトを

近々撤退予定であることを報告した。これについて、全員意義なく承認した。 

⑩ その他 

中川副理事長は、９月 24 日文化パルク城陽プラムホールにて開催を予定して

いる「竿下和美ピアノリサイタル」について、NPO 法人京田辺音楽家協会の後援

を依頼した。これについて、全員意義なく承認した。 

 

年    月    日 

議長                     印 

議事録署名人 

議事録署名人 

 


